



La ceremonia de Toma de Protesta, Posesión al Cargo y Protesta de Bandera al C. Comisario José Luis Martínez Rojas se llevó a cabo con la presencia de mandos militares, representantes los poderes Legislativo y Judicial, así como autoridades de los tres órdenes de gobierno.



El General Brigadier D.E.M. José Luis Martínez Rojas asumió el mando de la 10/a Brigada de Policía Militar y de la Coordinación Estatal de la Guardia Nacional.

Comisario José Luis Martínez Rojas

Toma posesión el nuevo comandante de la Guardia Nacional en Quintana Roo

*** Acto protocolario en las instalaciones de la 10/a Bgda. Pol. Militar, en la Zona Continental de Isla Mujeres



El acto protocolario se realizó en las instalaciones de la 10/a Bgda. Pol. Militar, ubicado en la Zona Continental de Isla Mujeres.

Guardia Nacional en Quintana Roo, quien el 16 de julio causó alta en esta encomienda para velar por la integridad de los ciudadanos quintanarroenses.

El acto protocolario tuvo sede en las instalaciones de la 10/a Bgda. Pol. Militar, ubicado en la Zona Continental de Isla Mujeres, donde el Comisario José Luis Martínez Rojas juró desempeñar leal y patrióticamente su labor, en apego a lo que establecen las leyes mexicanas, así como honrar y defender la bandera nacional.

La ceremonia se llevó a cabo con la presencia de mandos militares, representantes de los poderes Legislativo y Judicial, así como autoridades de los tres órdenes de gobierno.

Con estas acciones, la Guardia Nacional refrenda su compromiso de servir al pueblo de México, incrementando sus capacidades operativas y humanas para contribuir con los proyectos implementados por el gobierno de México, a fin de garantizar la paz y seguridad de los mexicanos.

Se llevó a cabo la Ceremonia de Toma de Protesta, Posesión al Cargo y Protesta de Bandera al C. Comisario José Luis Martínez Rojas, como Coordinador Estatal de la



El Comisario José Luis Martínez Rojas juró desempeñar leal y patrióticamente su labor en apego a lo que establecen las leyes mexicanas, así como honrar y defender la bandera nacional.